

Fidélité à sa promesse

Description

Ézéchiel 37 :1-6

Ézéchiel a passé du temps à prophétiser au peuple d'Israël « l'exil à Babylone » une manière assez intéressante. Il s'est coupé tous les cheveux, il a joué des choses dans la rue, et il s'est même couché sur le côté et a mangé de la nourriture cuite sur du fumier pour faire valoir son point de vue.

Être prophète de Dieu n'était pas une tâche facile. Il était fidèle et est resté connecté à Dieu à travers tout cela. L'Esprit de Dieu lui a donné une autre vision des choses qui revenaient à la vie. Cette image est similaire à la façon dont Dieu a formé le premier humain à partir de la poussière de la terre et a insufflé la vie. Cette vision des ossements des choses données à Ézéchiel est la façon dont Dieu dit qu'il n'a pas abandonné l'humanité ; Il restera fidèle à son alliance.

Cette même promesse se manifeste par le don de l'Esprit Saint aux disciples à la Pentecôte. Un vent soufflait à travers l'endroit où ils se trouvaient et ils étaient remplis de l'Esprit ! Ils étaient remplis de *crainte* , mais après ce jour-là , ils étaient remplis de *foi* . Ils ont été infusés d'une nouvelle vie grâce à l'œuvre du Saint-Esprit dans leur vie.

Auteur : Cara Shonamon

date créée
2023/11/13